

Endlich Ferien

21.10.2013 15:10

Ferien und Fotogröße

Fiona fliegt heute Nacht in den Urlaub, nochmal Sonne tanken, das Glückskind. Ich hab diese Woche auch frei, bei uns wird diese Woche eine neue Haustreppe gebaut und ich habe mir noch gefühlt 1000 andere Dinge vorgenommen.

Mia ist läufig geworden und diese Woche werden wir die Eichsfeldcavaliere besuchen fahren, Tibama`s Gold Cardinal soll Vater unseres E-Wurfs werden. Er ist sehr gut untersucht (HD,Patella, DNA,Augen, Herz), bereits 7 Jahre alt, kerngesund und hat ein bezauberndes Wesen- wie unsere Mia. Lieben Dank an Diana und Thomas, daß sie uns ihren süßen Ruby zur Verfügung stellen, ich freue mich sehr auf die Kinder aus dieser tollen Verpaarung.Aber jetzt heißt es erstmal Daumen drücken, daß es auch klappt.



Emely hat sich leider schon jetzt mit Läufigkeit "angesteckt", jetzt kann sie natürlich noch keine Welpen haben, das ist dann auf das Frühjahr verschoben.Suzy habe ich komplett durchchecken lassen, alle Blutwerte sind super, sie hatte wohl eine hormonelle Dysbalance, daher dieses etwas strubbelige Fell, das jetzt aber wieder seidig und schön wird.Ein Glück hat sie ihre Vergiftung im Sommer schadlos überstanden, das hatte mir ganz schön viele Sorgen gemacht. Suzy ist nicht wie erwartet mit Mia zusammen läufig geworden. So ist das mit der Natur...

Mit Dylan übe ich derzeit die Leinenführigkeit und das Zähne ansehen lassen, damit wir bald mal wieder zur Ausstellung gehen können. Wir haben soo schöne Fotogröße von seiner Schwester Nelly bekommen, die sich mit dem Nachbarhündemädchen angefreundet hat.Die Kleine ist erst 8 Wochen alt und schon so groß wie Nelly...die Zwei sind zuckersüß zusammen.

Einen Kommentar schreiben